

## オーストラリア海外研修 現地レポート⑥

7月18日(木)

本日はメディアの授業からスタートです。授業の内容は、合成動画の作り方を学びました。

先ず元の動画をみて次にグリーンバックの部屋にて合成する動画の撮影です。

UFOに連れさられる人と、スーパーマン役を撮影しました。

元の教室に戻り合成の仕方を見ながら、最後に出来上がった動画を楽しみました。



次はヤモリの生態を学ぶレッスンですが、ヤモリの他に、ワニやヘビなど様々な生き物を見せて、また触ることができました。ヘビを首に巻いて楽しんでいました。



次は本研修の重要な役割であるプレゼンテーションです。

実際に使うプロジェクターや声の大きさ、流れなど念入りに確認し、いよいよ本番です。

Year6の2クラス約40名を対象におこないました。

橋本先生の挨拶に始まり、5つのパートに別れプレゼンテーションです。

現地の生徒たちも真剣に話をきいてくれ、またプレゼンの中に加えたクイズにも参加してくれまし

た。日本で沢山準備を重ねてきただけに、現地の生徒たちに思いを伝えることが出来たと思います。またそのプレゼンを聞いた生徒たちは、少しでも心に響き残ってくれたことでしょう。



ランチの後は、パフォーミングアーツの授業です。

準備運動から始まり、日本とオーストラリアのスポーツの違いなども学びました。

最後の授業は、分散して現地生徒と同じ授業体験です。オーストラリアンフットボールの授業に参加した生徒たちもいて、日本で経験できない体育の授業も受けていました。

